



# 飛鶴の森林から

第51号

当ふれあいセンターは、国有林をフィールドとして北海道の多様な自然との共生に向けた自然再生活動に取り込む NPO 等の活動支援、森林環境教育等に携わる教育関係者の支援・技術指導等を行っています。



釧路市こども遊学館ゴールデンウィークイベント

## 木のおもちゃであそぼう！



5月3日実施「アイスの棒 de クラフト」  
5月4・5日実施「つみっきーで遊ぼう！」

4月29日(金)～5月5日(木)、釧路市こども遊学館でゴールデンウィークイベント「木のおもちゃであそぼう！」が実施され、会場には大小の動くおもちゃ、木の玉のプールなど木の遊具がたくさん用意されたほか、木にふれあう様々な工作教室が開かれました。当センターでは5月3日「アイスの棒 de クラフト」、5月4日及び5日「つみっきー(積み木遊び)で遊ぼう！」を共催しました。

「アイスの棒 de クラフト」では、親子や友達同

士など50組ほどが参加して、アイスの棒にのりを付け、テーブルやイス・家・箱など思い思いの工作に挑戦してもらいました。

「つみっきーで遊ぼう！」は、マッチ箱程度の大きさの木片を利用した積み木遊びです。4・5日の両日、子供連れの親子や友達同士が積み木遊びを楽しんでいました。普段あまり手にしたことがない木製の積み木なので、いつもと変わった遊びができたことと思います。

「アイスの棒 de クラフト」

「つみっきーで遊ぼう！」



何ができるのかなあ  
子供たちの作品



お城の出来上がり  
ねえ入口どこ？





# 「雷別ドングリ倶楽部」始動!

5月25日(水) 標茶町と厚岸町の両町にまたがるパイロットフォレストで、会員16名が出席して、平成23年度の第1回目の活動を行いました。

日頃は標茶町雷別地区の自然再生事業地で活動しているドングリ倶楽部ですが、今年度最初の活動は、昨年11月にパイロットフォレストで実施した「炭焼き」体験の炭窯を開けての炭出しを行いました。

その後、雷別地区及び周辺で採取した種子を、発泡スチロールを利用した播種床に蒔き付けました。今年度は、ハルニレとミズナラをそれぞれ6箱、計12箱に播種しました。今後、3年ほど育てた後に、雷別自然再生事業地に植栽する予定です。

午後からは、昨年度完成した遊歩道沿いに樹種を説明した立て看板4基を設置しました。設置後は、出席者全員で遊歩道を利用して森林浴を楽しみ、第1回目の活動を終了しました。



昨年11月に実施した「炭焼き」体験の炭出しの様子



広葉樹の種子を発泡スチロールの播種床に蒔き付けをしているところ



パイロットフォレストの遊歩道に看板を設置しました



2011・国際森林年

釧路湿原森林環境保全ふれあいセンター

〒085-0825 釧路市千歳町6-11

TEL 0154-44-0533 FAX 0154-41-7305

URL [http://www.rinya.maff.go.jp/hokkaido/kusiro\\_fc/index.html](http://www.rinya.maff.go.jp/hokkaido/kusiro_fc/index.html)

E-mail [h\\_kusiro\\_f@rinya.maff.go.jp](mailto:h_kusiro_f@rinya.maff.go.jp)